



“Evelin”, este es el nombre de la finca , ubicada en la comunidad El Jardín, que recibió en el día de ayer 8 de febrero, la visita de representantes del proyecto: Extensión tecnológica para la adaptación del ganado ovino caprino al cambio climático.

Un fructífero recorrido, que constató avances en la mejora genética de la masa ovina. Otro espacio de la geografía territorial, que asume la intervención innovadora del Centro Universitario como práctica cotidiana para su desarrollo.

Texto y Fotos: Mirka Pérez Pérez.

Activista de Comunicación Institucional del CUM Jesús Menéndez

Continúa el CUM accionando a través de sus proyectos

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 09 Febrero 2024 13:40

Visto: 54



Continúa el CUM accionando a través de sus proyectos

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 09 Febrero 2024 13:40

Visto: 54

